

En 2015, **Sylvain Grisot** crée dixit.net, agence de projets résolument engagée aux côtés des acteurs de la ville dans la transformation de l'existant.

Du monde du web il a tiré une appétence pour l'agilité et le management de projet innovant, centrant sa méthode de projet sur les usages, l'expérimentation et le collaboratif. Inspiré avant tout par les rencontres et le terrain, son approche s'inscrit dans un dialogue permanent avec les parties prenantes. Mais c'est le sens donné aux projets qui lui importe surtout : une durabilité réelle, une économie cohérente, une démarche efficace et des acteurs mobilisés.

Gérard Lefèvre est ingénieur école Centrale de Nantes. Il a passé près de 28 ans à l'AURAN (agence d'urbanisme de la région nantaise), dont plus de la moitié dans le domaine de l'assistance à la mise en place des politiques de transport et déplacement sur l'agglomération nantaise.

Amélie Decaux est déléguée inter-régionale du Syndicat National des Aménageurs Lotisseurs (SNAL) où elle anime le réseau professionnel, développe les partenariats et collabore aux réflexions sur les questions d'aménagement et de développement durable.

Son expérience professionnelle comme indépendante, dans le secteur privé et public, a été axée sur développement de projets urbains innovants reposant sur une expertise en marketing territorial et social et sur la médiation urbaine.

Neïla Bedjaoui est architecte-urbaniste, chef de projet pour l'aménagement d'espaces publics à Nantes métropole. Elle a exercé plusieurs années dans le domaine de la programmation urbaine, de la planification et du montage de projets en centre ville et plus spécifiquement en secteur patrimonial. Comme urbaniste, elle se positionne à l'interface des différents acteurs qui font la ville : les élus, les concepteurs et les usagers et les multiples partenaires privés et publics.